

TRAITEMENT ÉLIMINANT.

Les éliminateurs sont les cathartiques, les diurétiques et les diaphorétiques. Les premiers ne doivent être employés qu'avec de grandes précautions. Au début une ou deux doses de calomel ont généralement un bon effet. Les autres sont d'une grande valeur durant toute la maladie. Pour diurétiques nous avons les sels de potasse et les acides minéraux. Les acides nitro-muriatiques sont d'une grande valeur, dilués suffisamment pour former une limonade, ils agissent comme excitants des reins et désinfectants. Comme sudorifique, la poudre d'Ipecac composée, connue sous le nom de poudre de Dover est le meilleur.

Je recommande la prescription suivante :

R Pot chloras.....	grs xxx
Acide nitro muriat.....	m x
Eau.....	$\frac{1}{2}$ iiij
Glycerine	$\frac{1}{3}$ v

Dose—Une cuillerée à soupe toutes les trois heures.

Société Médicale de Montréal.

Séance du 12 Octobre 1876.

Le Dr. A. Pagenais, président, au fauteuil.

Le procès-verbal de la précédente séance est lu et adopté.

Sur proposition du Dr. A. Meunier, secondé par le Dr. P. A. Allard, le Dr. Sévérin Lachapelle est admis membre actif.

Le Secrétaire donne lecture du rapport annuel du Conseil de la Société Médicale pour l'année 1875-76 :

Conformément à l'usage, votre Conseil a l'honneur de vous présenter le rapport annuel, renfermant un sommaire des travaux de la Société et une appréciation de sa marche durant l'année 1875-76.

L'année qui vient de s'écouler a été remarquable à plus d'un titre, soit par les événements dont elle a été témoin et qui sont empreints de souvenirs ineffaçables, soit par les travaux importants qui ont, tour-à-tour, occupé la Société.

Il est inutile de faire valoir les avantages qui découlent de la fréquentation de nos assemblées, car vous en comprenez trop bien l'importance et ses bons résultats. C'est dans ces réunions qu'on apprend à fraterniser, à se bien connaître, et où l'échange